

Voltaire

Actualidad Internacional

Nº 88 – 24 de mayo de 2024

EDITORIAL

1268 El presidente de Irán y su ministro de Exteriores mueren en una catástrofe aérea

Un helicóptero que transportaba altos dignatarios iraníes se estrelló en el bosque de Dizmar, cerca de la frontera entre Irán y Azerbaiyán. Se reportó la muerte de todos los pasajeros y miembros de la tripulación del aparato. Entre los pasajeros se hallaban el presidente de la República Islámica, Ebrahim Raissi, y su ministro de Exteriores, Hossein Amir-Abdollahian.

El helicóptero siniestrado era un viejo aparato Bell 212, de fabricación estadounidense. La tripulación no parece haber enviado ninguna señal de alarma y el transpondedor del helicóptero estaba apagado. En varias aldeas de la región se sintió una fuerte explosión. Aunque las autoridades trataron de rastrear los teléfonos de las personas que se hallaban a bordo, eso no permitió hallar el aparato. La seguridad iraní solicitó la ayuda de Turquía y los restos del helicóptero fue hallados finalmente por un dron turco Akinci, 12 horas después de la catástrofe.

El helicóptero a bordo del cual viajaban el presidente de Irán y su ministro de Exteriores era parte de un convoy que contaba en total 3 aparatos. Los otros 2 helicópteros llegaron a su destino sin haber sufrido ningún percance y sin haber visto caer el tercer aparato. Según los procedimientos de seguridad, los miembros del gobierno iraní no debían viajar en la misma aeronave, regla que no se aplicó en este caso.

Este incidente se produce en momentos en que Irán está enfrascado en negociaciones secretas, en Omán y en Nueva York, con una delegación estadounidense.

Por otra parte, después de haber bombardeado la embajada de Irán en la capital siria, el 1º de abril, matando al general iraní Mohammad Reza Zahedi, el gobierno de Israel se empeña en presentar la República Islámica como el enemigo número 1 de la paz internacional. En respuesta al bombardeo israelí contra su embajada en Damasco, Irán atacó directamente el territorio de Israel, el 13 y el 14 de abril, demostrando así que sus misiles hipersónicos pueden golpear prácticamente cualquier objetivo en Israel sin que las fuerzas armadas israelíes ni los aliados de Tel Aviv puedan impedirlo. Finalmente, este incidente se produce en momentos en que Irán acababa de acercarse a Azerbaiyán, país con el cual Israel mantenía una relación excepcional.

En Turquía, los servicios de seguridad desmantelaron un intento de asesinato contra el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, justo una semana antes de la muerte del presidente iraní (...)

(...) El presidente Ebrahim Raissi era considerado un incondicional del Guía de la Revolución, el ayatola Alí Khamenei, cuyas directivas aplicaba al pie de la letra. Sus opositores le reprochaban su falta de iniciativa personal y su incomprensión de las cuestiones económicas. En el plano interno, Raissi había sido muy duro con el movimiento femenino – aunque sin llegar a los extremos que había alcanzado antes, al reprimir a los comunistas iraníes durante la Revolución islámica. En el plano externo, el presidente Raissi dio apoyo irrestricto a las milicias chiitas, conforme a los deseos del Guía de la Revolución. Pero lo más importante es que, el presidente Ebrahim Raissi logró que Irán se convirtiera en miembro pleno del grupo BRICS, de la Organización de Cooperación de Shanghái (OCS) y de la Unión Económica Euroasiática (UEA). En este momento estaba a punto de concluir un acuerdo con Estados Unidos, lo cual era fuente de gran inquietud en Israel.

Por su parte, el ministro de Exteriores de Irán, Hossein Amir-Abdollahian, a quien todos sus interlocutores consideraban un excelente diplomático, había logrado establecer relaciones con casi todos los dirigentes del mundo árabe, cuya lengua que manejaba con soltura.

El vicepresidente Mohammad Mokhber asume temporalmente la presidencia de la República Islámica, hasta que se realice una nueva elección presidencial, ya prevista para el 28 de junio, y Alí Bagheri es el nuevo ministro de Exteriores.

Por el momento se ignora qué aspirantes serán autorizados a participar en la elección presidencial. Los 6 teólogos designados directamente por el Guía de la Revolución como miembros del Consejo de Guardianes de la Constitución pueden invalidar las candidaturas de los aspirantes a los que no consideren “conformes con el islam”. Cualquiera de los aspirantes a participar en la elección presidencial puede ser invalidado si los 12 miembros de ese Consejo –que se compone de los 6 teólogos ya mencionados, designados por el Guía de la Revolución, y de 6 juristas designados por el poder judicial y sometidos a la

aprobación del parlamento– lo consideran “no conforme con la Constitución”.

Los principales aspirantes a participar en la elección presidencial iraní son:

- Mahmud Ahmadineyad, ex presidente de la República Islámica (partidario de la revolución antimperialista);
- Mohammad Bagher Ghalibaf, actual presidente del parlamento (defensor de los más pobres);
- Alí Larijani, ex presidente del parlamento (partidario de la revolución chiita);
- el ahora presidente interino Mohammad Mokhber (representante de los pequeños empresarios);
- Mohsen Rezai, ex jefe del servicio de inteligencia de los Guardianes de la Revolución (injustamente investigado en Argentina por su supuesta implicación en los atentados de Buenos Aires);
- Hassan Rohani, ex presidente de la República Islámica (representante de los comerciantes partidarios del libre comercio);
- Alí Shamkhani, ex jefe del Consejo Supremo de Seguridad Nacional (destituido recientemente luego de que se descubrió que un espía británico había logrado infiltrarse en su entorno), quien desempeñó un papel central en el acercamiento entre Irán y Arabia Saudita.

Todo parece indicar que Ahmadinejad y Rohani, ambos ex presidentes de la República, no serán autorizados a participar en la nueva elección presidencial por ser considerados demasiado independientes del Guía.

Estados Unidos afirmó rápidamente que no tuvo nada que ver con la catástrofe aérea en la que murieron el presidente de Irán y su ministro de Exteriores. En ciertos medios se sospecha que Israel pudiera estar implicado.

El presidente chino, Xi Jinping, escribió: *“La trágica muerte de Ebrahim Raissi es una gran pérdida para el pueblo iraní y el pueblo chino pierde igualmente un buen amigo. El gobierno y el pueblo chinos conceden gran importancia a la tradicional amistad entre China e Irán y estiman que, con los esfuerzos conjuntos de ambas partes, la asociación estratégica global entre China e Irán seguirá consolidándose y desarrollándose.”*

En ese contexto, el ministro chino de Exteriores, Wang Yi, exhortó todos los miembros de la Organización de Cooperación de Shanghái (OCS) a fortalecer su cooperación frente al terrorismo, el separatismo y frente al extremismo religioso y precisó que la “supervivencia” de todos depende de ello.

AMÉRICAS

1269 Ex funcionaria estadounidense niega haber dirigido un comité de censura

[Nina Jankowicz](#), ex directora del Consejo de Gobernanza de Defensa de la Información del Departamento de Seguridad de la Patria (DHS, también conocido como Homeland Security) fue llamada a [declarar ante el Congreso](#) y trató de presentarse como víctima de una campaña de difamación.

Nina Jankowicz aseguró que su intención no fue censurar nada sino definir la “desinformación”. De paso dijo que, según su manera de ver, la “desinformación” puede ser factualmente cierta, pero destinada a “*desviar el debate*”.

En sus declaraciones, Nina Jankowicz nunca mencionó que antes de trabajar para el DHS había trabajado con el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski. Tampoco habló de que después trabajó para la Unión Europea.

1270 Senadores estadounidenses profieren amenazas contra la Corte Penal Internacional

Un [grupo de senadores estadounidenses escribió](#) al fiscal-jefe de la Corte Penal Internacional (CPI), Karim Khan. En su carta, estos senadores dicen sentirse sorprendidos al ver que la CPI se plantea la posibilidad enjuiciar al primer ministro de Israel, Benyamin Netanyahu, y a varios comandantes del ejército israelí, pero que nunca ha procedido contra el Guía de la Revolución iraní, Alí Khamenei, o contra el presidente sirio Bachar al-Assad, contra el líder del Hamas, Ismail Haniyeh, o contra el presidente chino Xi Jinping.

Los senadores estadounidenses anuncian además al fiscal-jefe de la CPI que, si persiste en su intención de juzgar a dirigentes israelíes, esa corte internacional será objeto de duras “sanciones”.

1271 La inteligencia de Israel vigila las universidades estadounidenses a través de una asociación de derecho estadounidense

Los detractores de las manifestaciones estadounidenses contra la limpieza étnica en Gaza califican esas demostraciones de “propalestinas”. Los ataques contra esas manifestaciones provienen generalmente del Israeli-American Council (IAC), del multimillonario israelo-estadounidense Adam Milstein.

El Israeli-American Council es una organización que reúne al menos 125 000 personas que ostentan simultáneamente la nacionalidad estadounidense y la israelí. El Israeli-American Council se define como “proisraelí” y percibe a los “propalestinos” como “*un movimiento sofisticado de odio comprometido con la destrucción del pueblo judío*”.

Según una investigación de la publicación estadounidense *The Nation*, el Israeli-American Council, conocido por sus acciones contra el movimiento BDS (Boicot, Desinversión, Sanciones), está financiado por los multimillonarios israelo-estadounidenses Haim Saban (donante de fondos para el Partido Demócrata) y Sheldon Adelson (donante de fondos para el Partido Republicano). El Israeli-American Council ha creado una milicia que ha agredido físicamente a los participantes en las manifestaciones, cada vez más numerosas en Estados Unidos, contra la limpieza étnica en Gaza.

Ya en 2016, el primer ministro de Israel, Benyamin Netanyahu, había encargado a Guilad Erdan, simultáneamente representante de Israel en la ONU y embajador de Israel en Estados Unidos, de aportar todo el apoyo posible a las acciones del Israeli-American

Council contra los movimientos “propalestinos”. Así se creó un sistema de vigilancia de las redes sociales y también se crearon grupos de trolls proisraelíes, como el Israel Cyber Shield (Ciber Escudo Israelí). Unos 20 000 israelo-estadounidenses participan en esa labor, con un presupuesto 1,1 millones de dólares. Ese programa lo coordina, desde Tel Aviv, Yarden Ben-Yosef, un “ex” mayor del Shin Beit –el órgano de seguridad interna de Israel. Este último personaje, trabajó de 2016 a agosto de 2021 con el ministerio israelí de Asuntos Estratégicos, que por aquella época tenía como ministro de tutela a... Guilad Erdan. En 2018, ese dispositivo israelí realizaba 1 580 misiones por semana en Estados Unidos.

La Israel on Campus Coalition (ICC) es otra estructura al servicio del Israeli-American Council. Utilizando el programa informático Radian6, la ICC vigila más de 150 cuentas creadas en las redes sociales y elabora expedientes sobre los líderes “propalestinos”, expedientes enviados al ministerio israelí de Asuntos Estratégicos (actualmente disuelto).

☞ La investigación de *The Nation* muestra la importancia del Israeli-American Council en Estados Unidos, pero no logra definir cuál es la estructura del gobierno de Israel que lo dirige actualmente.

1272 El Congreso estadounidense saca a la luz las actividades de EcoHealth Alliance

Durante una audiencia de la subcomisión especial de la Cámara de Representantes sobre la epidemia de coronavirus, el doctor Lawrence Tabak, vicedirector de los National Institutes of Health (NIH), reveló que la firma EcoHealth Alliance había sido excluida del sistema de subvenciones del Departamento de Salud debido a su mala conducta durante un programa anterior.

La comisión investigadora comprobó que la firma EcoHealth Alliance fue financiada ilegalmente por el profesor Anthony Fauci. Seguidamente, EcoHealth realizó experimentos

en el laboratorio internacional de la OMS en Wuhan, la ciudad china donde al parecer surgieron los primeros casos de Covid-19. Los miembros de la comisión investigadora estiman que EcoHealth Alliance realizó en Wuhan estudios sobre las ganancias de función del coronavirus en los murciélagos y que además permitió que el virus del Covid-19 se “filtrara” desde el laboratorio de Wuhan (Cf. VAI 1123).

Ediciones en idiomas

Voltaire, Actualidad Internacional se publica ahora en 6 idiomas :

- [español](#)
- [alemán](#),
- [francés](#),
- [inglés](#),
- [italiano](#) y
- [neerlandés](#).

1273 Pfizer usó dosis especiales de su medicamento contra el Covid-19 para sus empleados

En una comunicación interna, fechada el 8 de enero de 2021, la transnacional farmacéutica Pfizer proponía a sus empleados de la instalación de investigaciones de Pearl River (Nueva York) tener acceso a dosis diferentes de su medicamento anticovid a base de ARN mensajero.

En junio de 2023, el periodista Alex Jones (InfoWar) afirmaba que ciertos lotes de ese medicamento, indebidamente designado como “vacuna”, entregados en Alemania, eran sólo placebos.

En agosto de 2023, un cuadro de Pfizer reconoció ante el senado australiano que los empleados de esa firma habían recibido dosis diferentes a las ordinarias.

1274 Argentina viola la declaración sobre la libertad de la prensa

Varias organizaciones argentinas de periodistas denunciaron la Declaración de la Conferencia

sobre la Libertad de la Prensa Mundial, realizada en Buenos Aires el 5 mayo. Esas organizaciones subrayan que los principios de esa declaración, firmada por el gobierno del presidente argentino Javier Milei, son violados a diario por ese mismo gobierno desde el día mismo en que Milei llegó al poder, hace 5 meses.

1275 El presidente de Argentina insulta al primer ministro de España

Durante el evento Europa Viva 2024, realizado en Madrid, el presidente argentino Javier Milei dio por ciertas las acusaciones de corrupción contra la esposa del primer ministro español Pedro Sánchez. Al dirigirse desde la tribuna a los participantes en Europa Viva 2024, el presidente argentino exclamó: “*¡Hasta cuando tienen una mujer corrupta (...) se toman cinco días de reflexión!*”, en clara alusión al hecho que durante 5 días el dirigente español se negó a comentar las acusaciones de corrupción contra su esposa Begoña Gómez Fernández.

En respuesta, el embajador de Argentina en España fue convocado por el ministerio español de Exteriores y la embajadora de España en Argentina fue llamada a consultas por Madrid.

☞ Sobre lo que se esconde tras el evento Europa Viva 2024, ver la breve 1309 en este mismo boletín.

EUROPA

1276 La Santa Sede no proclamará en lo adelante el carácter divino de fenómenos sobrenaturales

El Dicasterio para la Doctrina de la Fe (antiguamente, la Santa Inquisición) publicó un [documento de 24 páginas](#) sobre las *Normas para Proceder en el Discernimiento de Presuntos Fenómenos Sobrenaturales*.

Según ese documento, la Iglesia católica no se pronunciará en el futuro sobre ese tipo de fenómenos y se limitará a señalar que nada se opone a que puedan ser considerados de origen

divino. De esa manera, el Vaticano da a entender que los fieles no están obligados a creer en ese tipo de fenómenos.

1277 Posponen la extradición de Julian Assange a Estados Unidos

El fundador de WikiLeaks, Julian Assange, logró de un tribunal de Londres que la justicia británica acepte examinar un último recurso contra su extradición a Estados Unidos.

1278 Escándalo de sangre contaminada en Reino Unido

La comisión investigadora sobre el escándalo de sangre contaminada en Reino Unido presentó su [informe final](#).

Según ese informe, al principio de la epidemia de sida en Reino Unido se hacían transfusiones y extracciones de sangre sin las precauciones sanitarias mínimas. Esa negligencia costó la vida a al menos 3 000 personas y varios miles de personas fueron contaminadas con el virus del sida.

El informe incluye una lista de las muy numerosas alertas que se emitieron sin que los responsables las tuviesen en cuenta. Los responsables estimaban que las precauciones necesarias eran económicamente onerosas.

El actual primer ministro británico, Rishi Sunak, ha prometido indemnizar a todas las víctimas.

☞ En Reino Unido, la sangre es un producto que se compra y se vende. Los consumidores están supuestamente protegidos por el derecho comercial y el escándalo de sangre contaminada puede verse como un caso de engaño sobre la calidad de la mercancía.

En Francia, país donde también hubo un enorme escándalo de sangre contaminada con el virus del sida, la sangre no se compra ni se vende y son las autoridades políticas quienes tienen la obligación de garantizar la neutralidad del mercado. Son por tanto los políticos quienes

se vieron en dificultades cuando estalló en Francia el escándalo de la sangre contaminada, en los años 1980-1990.

Para proteger a su primer ministro, Laurent Fabius, el entonces presidente de Francia, Francois Mitterrand, modificó la manera de juzgar a los ministros. Así que la Corte de Justicia de la República, que acababa de ser creada, consideró a Fabius *“responsable pero no culpable”*. Hoy en día, Laurent Fabius es presidente del Consejo Constitucional.

1279 Precisión sobre el tercer referéndum realizado en Nueva Caledonia

En 2021, los independentistas kanaks solicitaron la posposición del tercer referéndum – finalmente realizado el 12 de diciembre de 2021, o sea en medio de la epidemia de Covid-19– porque su cultura les prohíbe hacer campaña durante el periodo de duelo [los kanaks son la población originaria –no europea– de Nueva Caledonia]. Por esa razón solicitaron inicialmente que la realización del tercer referéndum se postergara por un año, después propusieron que se pospusiese sólo por 2 meses, para que las familias de las víctimas mortales del Covid-19 tuviesen tiempo de realizar los principales ritos funerarios. En aquel momento, los kanaks dieron a conocer a todos sus vecinos melanesios, durante el Foro de las Islas del Pacífico, su decisión de boicotear el referéndum convocado por París.

Apoyándose en el resultado de aquel tercer referéndum, los europeos instalados en Nueva Caledonia después de 1988 forzaron la obtención del derecho al voto sin más demora. Para ello, esa población europea multiplicó las manifestaciones en Nueva Caledonia y el cabildeo en la metrópoli francesa, mientras que los kanaks respondían con contramanifestaciones que reunían el doble de participantes.

Sin embargo, el actual presidente de Francia, Emmanuel Macron, está solicitando ahora que la reforma del corpus electoral en Nueva

Análisis de *Red Voltaire*

• [«La “democracia” según la UE»](#), por Thierry Meyssan

La Unión Europea presenta la elección de los eurodiputados y la designación del presidente de la Comisión Europea como muestras de su naturaleza democrática. Esos dos eventos son más bien actos de prestidigitación que se realizan cuando lo importante ya se ha conversado en otros escenarios, fuera de la mirada de la opinión pública. Este montaje está concebido para hacer creer que el guion de la farsa, ya escrito de antemano, surge inesperadamente de la “voluntad popular”.

• [«El crepúsculo rojo sangre de Occidente»](#), por Manlio Dinucci

Occidente rechaza rabiosamente a Rusia... y así la empuja hacia los brazos de China. Culturalmente distantes entre sí, la Federación Rusa y la República Popular China tienen, sin embargo, la misma experiencia en cuanto a la relación con su adversario. Ambos Estados han sido víctimas de la estrategia occidental del “divide y vencerás”.

Caledonia se inscriba en la agenda del Congreso francés.

La reacción ante esa solicitud presidencial fue la serie de motines que dejaron un saldo de 6 muertos en Nueva Caledonia entre el 13 y el 18 de mayo –a esas muertes se agregan otros 3 fallecimientos por falta de cuidados médicos. Más de 150 empresas fueron afectadas durante los motines, lo cual se traduce en la pérdida de al menos 1 500 empleos, y los daños ya se estiman en 200 millones de euros.

El presidente francés Emmanuel Macron viajó la semana pasada a Nueva Caledonia para “restaurar” el diálogo en esa “Colectividad francesa de ultramar”.

Los Estados de la región, testigos del ninguneo francés a la población kanak –o sea, de la

negativa de París a posponer el tercer referéndum, lo cual de hecho excluyó a los kanaks de aquella consulta— no creen en la posibilidad de un regreso a la normalidad y han comenzado a repatriar a sus ciudadanos.

1280 El partido identitario de Geert Wilders apoyará la próxima coalición de gobierno en Países Bajos

El presidente del Partido de las Libertades (PVV), Geert Wilders, llegó a un acuerdo de gobierno con la formación de la derecha liberal de Mark Rutte (VVD), con la fuerza de centro-derecha de Pieter Omtzigt (NSC) y con el Partido de los Agricultores de Caroline van der Plas (BBB).

Al igual que la coalición de gobierno conformada en Italia alrededor de Giorgia Meloni, la nueva coalición de gobierno neerlandesa apoyará la OTAN y la continuación de la guerra contra Rusia en Ucrania.

Después de Finlandia, Suecia, Croacia y Eslovaquia, el de Países Bajos será el quinto gobierno respaldado por la extrema derecha en un país miembro de la Unión Europea.

La coalición de gobierno neerlandesa planea endurecer las medidas sobre la inmigración, solicitando que sean derogadas las políticas de asilo de la Unión Europea, la suspensión por 2 años del tratamiento de las solicitudes de asilo, la aceleración de las expulsiones de migrantes, así como el endurecimiento de las reglas de unificación familiar para los migrantes.

Se estima que la Comisión Europea podría oponerse a algunas de esas demandas.

1281 Un fiscal alemán investiga las acusaciones de corrupción contra la presidente de la Comisión Europea

El fiscal de la ciudad alemana de Monchengladbach confirmó que la fiscalía local abrió una investigación por corrupción contra la actual presidente de la Comisión Europea, la alemana Ursula von der Leyen (Cf. VAI 0865).

Esta confirmación parece ser el tiro de gracia para las aspiraciones de la señora von der Leyen a obtener un nuevo mandato como presidente de la Comisión Europea.

1282 Los eslovacos ya temían la injerencia extranjera antes del atentado contra su primer ministro

Un sondeo de opinión realizado en Eslovaquia antes del atentado contra el primer ministro, Robert Fico, muestra que los eslovacos ya vislumbraban posibilidades de injerencia extranjera en su país.

- Un 39% de los electores eslovacos temían una injerencia de la Unión Europea en las elecciones municipales de junio próximo.
- Un 38% temía una injerencia de Estados Unidos.
- Un 36% temía una injerencia rusa.

1283 El jefe del gobierno de Polonia tras la pista de la “influencia rusa”

El primer ministro polaco Donald Tusk, liberal de la Plataforma Cívica, anunció la creación de una comisión investigadora sobre la “influencia rusa” en Polonia. El mes pasado, Tusk había condenado a su predecesor, el conservador Mateusz Morawiecki (del PiS), por haber tomado una medida similar.

☞ En aras de imponer su viraje proalemán, los liberales polacos tienen que señalar a Rusia como un “peligro” inminente. Y los conservadores hacían lo mismo para justificar su política de sumisión a Estados Unidos. Lo cierto es que la supuesta “influencia rusa” en Polonia es actualmente inexistente.

1284 España, Irlanda y Noruega reconocen formalmente el Estado palestino

España, Irlanda y Noruega anunciaron simultáneamente su decisión de reconocer el Estado palestino. Esos 3 países, miembros de la Organización de las Naciones Unidas, harán efectivo su reconocimiento a partir del 28 de

mayo. Ese día el número de Estados miembros de la ONU que reconocen oficialmente el Estado palestino se elevará a 146. La ONU cuenta 192 Estados miembros.

1285 La Comisión Europea amplía la censura de prensa

La Comisión Europea extendió a otros 4 medios la censura de prensa que ya se aplica en los países miembros de la Unión Europea. La Comisión Europea considera que los 4 medios que acaba de prohibir son “cercanos” a la administración rusa.

Los 4 nuevos medios afectados por la censura de prensa en la Unión Europea son:

- The Voice of Europe;
- RIA Novosti [agencia de prensa, miembro del grupo Rossia Segodnia (La Rusia de Hoy)];
- *Izvestia* [uno de los principales diarios de la época soviética];
- *Rossiiskaya Gazeta* [diario ruso, propiedad del gobierno de la Federación Rusa].

1286 El Consejo Europeo implementa la formación de los diplomáticos del Estado único

En su reunión del 21 de mayo, el Consejo Europeo votó la creación de una academia diplomática de la Unión Europea que se encargará de formar funcionarios europeos con una comprensión más profunda “*de los principios, objetivos, valores e intereses y del papel mundial de la UE*”.

La creación de esa academia estuvo en discusión desde 2021, bajo la supervisión de la italiana Federica Mogherini, quien trabajaba con el también italiano Mario Draghi, potencial futuro presidente de la Comisión Europea, cuando este último era presidente del Banco Central Europeo.

Los profesores de esta academia serán fundamentalmente diplomáticos y una quinta parte serán personalidades procedentes del ámbito universitario.

Ya se han organizado 2 sesiones “pilotos” de 4 meses, seguidas de un mes de formación en Bruselas.

La creación de esta academia para la formación de los futuros diplomáticos europeos es muestra de que se acerca la instauración de un Estado único europeo llamado a sustituir los Estados nacionales miembros de la actual Unión Europea.

1287 Variantes sobre la fecha de inicio de las negociaciones sobre la adhesión de Ucrania y Moldavia a la Unión Europea

Francia, Suecia, Irlanda y Finlandia quieren que las negociaciones sobre la adhesión de Ucrania y Moldavia a la Unión Europea se inicien el 30 de junio próximo. La actual presidencia belga del Consejo Europeo es favorable a esa fecha. Hungría, que asumirá la presidencia de ese órgano el 1º de julio, se opone.

1288 La presidente de Georgia veta la ley sobre el financiamiento extranjero de organizaciones políticas

La presidente de Georgia, Salomé Zourabichvili, recurrió al veto presidencial contra la ley sobre el financiamiento de organizaciones y campañas políticas desde el extranjero (Cf. VAI 1037).

La presidente Zourabichvili declaró: “*Esa ley es rusa en su esencia y espíritu. Contradice nuestra Constitución y todas las normas europeas y representa por consiguiente un obstáculo en nuestra vía europea. Este veto es jurídicamente correcto y será transmitido hoy al parlamento. Esta ley no está sometida a modificaciones ni mejoras, de manera que el veto es muy simple. Esta ley debe abrogarse.*”

☞ El gobierno de Estados Unidos ya había amenazado a Georgia con la adopción de represalias si se promulga la nueva ley, ya aprobada por el parlamento georgiano (Cf. VAI 1217).

☞ Hungría se negó a firmar el texto de la Unión Europea contra la ley georgiana. El gobierno húngaro estima que ese tipo de ley es necesario y que todos los Estados miembros de

la Unión Europea deberían adoptar leyes similares.

1289 Kiev trata de convencer a sus aliados para que confisquen los fondos rusos congelados

El Equipo Internacional para la Seguridad y la Integración Euro-atlántica de Ucrania (Cf. VAI 0286) presentó un [informe provisional](#) titulado *Ukraine's Euro-Atlantic Future: Paving the path to peace & security* (El Porvenir Euro-atlántico de Ucrania: Abriendo el camino a la paz y la seguridad).

Los autores de ese documento tratan de convencer a los países miembros de la OTAN de que deben dedicar un 0,25% de su PIB a la ayuda militar a Ucrania y asignar 300 000 millones de dólares provenientes de los fondos rusos congelados para que sean utilizado en el apoyo a Ucrania.

1290 El embajador estadounidense McFaul también trata de convencer a los aliados de Kiev para que confisquen los fondos rusos congelados

El Grupo Internacional de Trabajo presidido por el jefe de la administración presidencial ucraniana, Andriy Yermak, y por el embajador estadounidense Michael McFaul, director del Freeman Spogli Institute for International Studies (FSI), ha publicado un [19º informe sobre la extensión de las “sanciones” occidentales contra Rusia](#).

Entre las medidas que se proponen en el informe aparece la “confiscación” de los fondos pertenecientes al Banco Central de la Federación Rusa. Según el informe, esos fondos rusos deberían ser utilizados para garantizar apoyo militar y económico a Ucrania y para la reconstrucción de ese país. El informe menciona también la aplicación de los límites establecidos para los precios del petróleo ruso y adopción de medidas para la supresión de la flota petrolera “fantasma”.

Los autores del informe proponen instaurar un embargo total sobre las ventas de uranio, aluminio y acero y reanudar los trabajos del Comité de Coordinación de los controles multilaterales sobre las exportaciones a Rusia de tecnologías, equipamiento y componentes críticos utilizados en los sectores de la defensa, del petróleo y del gas.

1291 El presidente ucraniano se hace eco del mito sobre un supuesto genocidio contra los tártaros de Crimea

El presidente ucraniano [Volodimir Zelenski](#) rindió homenaje a las víctimas del “*genocidio contra los tártaros de Crimea por parte de los soviéticos*”. El cabecilla tártaro Mustafá Yemilev estuvo presente en el homenaje.

☞ Durante la Segunda Guerra Mundial –la Gran Guerra Patria de los rusos–, el ministro del Reich para los Territorios Orientales Ocupados, Alfred Rosenberg, enroló gran cantidad de tártaros en las SS. Después de la caída del Reich, el líder soviético Stalin deportó los tártaros de Crimea hacia otras regiones de la Unión Soviética, principalmente hacia Uzbekistán. Las difíciles condiciones de vida en la URSS de la postguerra provocaron la muerte de numerosos tártaros durante aquel éxodo, pero las autoridades soviéticas nunca tuvieron intenciones de acabar con el pueblo tártaro.

Después de la guerra, el consejero de Alfred Rosenberg para las minorías, Gerhard von Mende, fue reclutado por la CIA. A principios de los años 1960, el nazi von Mende se ocupaba simultáneamente de los nacionalistas integristas ucranianos de Stepan Bandera –quien había colaborado con los nazis– y del entonces joven Mustafá Yemilev, a quien convirtió en líder de los tártaros antisoviéticos.

Durante toda la guerra fría, Yemilev organizó sabotajes en Crimea. En 2004, participó en la revolución de color denominada “revolución naranja” y se convirtió en diputado del parlamento ucraniano. En 2007, Yemilev participó, junto al nazi ucraniano Dimitro Yarosh, en la creación de un “Frente

Antimperialista” que reúne en su seno a los neonazis ucranianos y los yihadistas musulmanes para utilizarlos contra Rusia –ese era precisamente el objetivo del nazi Gerhard von Mende durante la Segunda Guerra Mundial.

En 2015, Mustafá Yemilev crea una “Brigada islámica internacional”, con ayuda de la CIA y del presidente turco Recep Tayyip Erdogan. Esa brigada reúne 700 combatientes que luchan por el régimen de Kiev... bajo las órdenes de Dimitro Yarosh.

A los 71 años, Mustafá Yemilev pretende ahora “liberar” Crimea para instalar allí una base militar de la OTAN.

1292 Los símbolos nazis en Kiev no molestaron al secretario de Estado Blinken

El representante permanente de la Federación Rusa en el Consejo de Seguridad de la ONU, Vassili Nebenzya, señaló que durante su último viaje a Kiev el secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, se tomó el tiempo de ir a cantar rock en el restaurante Veterano Pizza (Cf. VAI 1240), profusamente adornado con símbolos y trofeos del regimiento Azov y de la Organización de los Nacionalistas Ucranianos (OUN), cuyos predecesores colaboraron con los nazis del III Reich. Por consiguiente, el secretario de Estado Blinken sabe perfectamente que las acusaciones rusas contra el régimen de Kiev son correctas.

1293 Expiró el mandato presidencial de Volodimir Zelenski

El presidente ucraniano Volodimir Zelenski celebró el 5º aniversario de su ascenso al poder pronunciando un discurso sobre la movilización de Occidente alrededor de su país.

Zelenski se aferra al poder, aunque ya ha perdido toda legitimidad debido a la expiración de su mandato presidencial.

La Constitución ucraniana en vigor autoriza la realización de la elección presidencial, aunque el país esté en situación de guerra. Sólo el código electoral plantea que la elección puede suspenderse.

1294 Rusia descubre gigantescas reservas de petróleo en el Antártico

A principios de mayo, [Rusia presentó en Reino Unido](#), Argentina y Chile pruebas que demuestran el descubrimiento de reservas estimadas en al menos 511 000 millones de barriles de petróleo en la zona antártica reclamada por esos 3 países.

La reserva hallada por Rusia representa el doble de las reservas de petróleo de Arabia Saudita.

El tratado de 1959 sobre el Antártico prohíbe la explotación de yacimientos de hidrocarburos en el polo sur.

1295 Advertencia rusa sobre la participación en la conferencia sobre la “fórmula ucraniana de paz”

El vicepresidente del Consejo de Seguridad de la Federación Rusa, Dimitri Medvedev, advirtió a las potencias neutrales que se plantean participar en la conferencia sobre Ucrania organizada en Suiza que una “fórmula de paz” que excluya *a priori* una de las partes beligerantes carecería evidentemente de valor jurídico.

También observó que participar en ese tipo de encuentro equivale a posicionarse en contra de la potencia que no ha sido invitada y que Rusia lo tendrá en cuenta.

ÁFRICA

1296 Presencia senegalesa en las elecciones francesas

El nuevo primer ministro de Senegal, Ousmane Sonko, recibió en la universidad de Dakar al político francés Jean-Luc Melenchon, fundador del partido La Francia Insumisa (LFI). El jefe del gobierno senegalés agradeció al político francés

su apoyo de larga data y recordó el presidente de Francia, Emmanuel Macron, había optado por respaldar al ahora ex presidente Macky Sall.

Hace sólo 2 meses, el presidente Macron enviaba a Macky Sall, varios candidatos franceses a las elecciones europeas para que el entonces presidente senegalés financiara sus listas de diversión. Pero la sorpresiva renuncia de Macky Sall dejó a varios de esos candidatos sin el financiamiento esperado. Se ignora si el gobierno de Ousmane Sonko decidiría ahora financiar a los opositores del presidente francés Macron.

1297 Ex jefe de la junta militar de Guinea podría ser condenado a cadena perpetua

El fiscal guineano Alghassimou Diallo solicitó cadena perpetua contra el capitán Moussa Dadis Camara, ex jefe de la junta militar que llegó al poder en Guinea mediante un golpe de Estado, inmediatamente después del fallecimiento del presidente Lansana Conté, el 24 de diciembre de 2008. El fiscal solicitó la misma pena contra otros 6 ex responsables militares o gubernamentales que, según este fiscal, habrían cometido crímenes contra la humanidad el 28 de septiembre de 2009. A solicitud del fiscal, todos los acusados tendrían que purgar al menos 30 años de cárcel, sin posibilidad de reducción de pena.

1298 Intentona golpista en la República Democrática del Congo

Seis personas murieron y varias decenas fueron arrestadas luego de ataques contra la residencia del presidente Félix Tshisekedi y contra el palacio presidencial. El ejército nacional atribuyó los hechos a un intento frustrado de golpe de Estado.

La intentona golpista, encabezada por Christian Malanga, parece haber sido financiada desde Estados Unidos a través de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), hoy dirigida por Samantha Power.

ASIA

1299 La Hermandad Musulmana participará en las elecciones legislativas en Jordania

El jeque Murad Adaileh asumió la dirección de la Hermandad Musulmana en Jordania, luego de elecciones internas de la cofradía. Favorable a una progresión del Hamas palestino, el jeque Murad Adaileh ya era Contralor General de la Hermandad Musulmana y secretario general del Frente Islámico del Trabajo.

La llegada del jeque Murad Adaileh a la dirección de la Hermandad Musulmana en Jordania fue seguida de la publicación del siguiente comunicado: *“El Consejo de la Choura del Frente Islámico del Trabajo se reunió el domingo 19 de mayo de 2024 (...) Luego de una larga discusión entre los miembros del Consejo y después de haber pasado revista a los acontecimientos que conciernen los desafíos internos y externos que amenazan el país y la nación, y después de haber recuperado el papel que el Partido debe desempeñar para alcanzar los objetivos que forman parte de la posición nacional frente a la ambición sionista (...) el Consejo de la Choura ha decidido participar en las próximas elecciones.”*

1301 Francia juzga por “torturas” a varios responsables de la inteligencia siria

El general Alí Mameluk, ex jefe del Buró de Seguridad Nacional, la más alta instancia de la inteligencia siria; el ex director del servicio de inteligencia de la fuerza aérea siria, Jamil Hassan; y el ex director de la rama de investigación de ese servicio, Abdel Salam Mahmoud, están siendo juzgados en ausencia, en París, bajo acusaciones de complicidad en crímenes contra la humanidad y de complicidad en delitos de guerra.

Según la parte acusadora, los 3 acusados serían personalmente responsables de la desaparición de Mazzen Dabbagh, consejero principal de educación en la escuela francesa de Damasco, y de su hijo Patrick, estudiante en la Facultad de Letras y Ciencias Humanas.

El abogado de la parte acusadora anunció que esta se apoya en las fotos de la persona denominada Ceasar, supuestamente un fotógrafo del Ejército Árabe Sirio que tuvo acceso a los cadáveres de las víctimas del “régimen” sirio muertas bajo la tortura, y en otros documentos de la “Comisión Internacional por la Justicia y la Responsabilidad” (CIJA, siglas en inglés), [una ONG acusada de estafa](#).

Extrañamente, los acusados sirios no tendrían de abogado, ni siquiera asignado de oficio, que garantice el derecho a la defensa, reconocido en la legislación francesa.

Según el gobierno sirio, las fotos presentadas por el personaje llamado Ceasar son en realidad imágenes reunidas por el ejército sirio de los cuerpos de víctimas de los yihadistas que trataron de derrocar la República Árabe Siria. En Siria, los seguidores de las potencias occidentales y de la Hermandad Musulmana afirman que el gobierno sirio practica la tortura mientras que los defensores de la República Árabe Siria aseguran que el gobierno respeta a los prisioneros.

☞ Mientras estuvimos en Siria conocimos a numerosas personas que decían haber sido golpeadas en la cárcel, pero sin llegar nunca a ser víctimas de torturas. También conocimos a numerosos oficiales sirios que no vacilaron en ponerse en peligro a sí mismos antes que recurrir a tales prácticas.

Video: Thierry Meyssan en *Le Courrier des stratégies*

La [crónica de Thierry Meyssan](#) en *Le Courrier des stratégies* aborda esta vez la muerte del presidente de Irán y de su ministro de Exteriores.

1302 Posible alianza de chiitas contrarios a la influencia iraní en Irak

El primer ministro iraquí Nuri al-Maliki propone actualmente una alianza a Moqtada al-Sadr. Se trata de implementar una alianza de líderes chiitas iraquíes que formaría un

movimiento nacionalista contrario a la influencia iraní.

1303 El clan Barzani acusa al clan Talabani de dar albergue al PKK en Irak

El diario iraquí *Xebat*, afiliado al Partido Democrático del clan Barzani, acusa al clan Talabani de mantener los campos de entrenamiento del PKK (partido de los kurdos de Turquía) en la región de Suleimaniyeh. La Unión Patriótica del clan Talabani desmintió inmediatamente esa acusación. El gobierno de Turquía es favorable a los kurdos iraquíes del clan Barzani frente a los kurdos iraquíes del clan Talabani.

1304 Nuevo intento de golpe de Estado en Turquía

El 14 de mayo pasado, el ministro del Interior de Turquía, Alí Yerlikaya, supervisó una operación policial a gran escala en 62 provincias del país. Al menos 544 personas, presuntamente vinculadas al predicador Fethullah Gulen —y por consiguiente a la CIA estadounidense— fueron arrestadas y acusadas de estar implicadas en un nuevo intento de golpe de Estado.

Entre los arrestados está Ayhan Bora Kaplan, un jefe mafioso vinculado al ex ministro del Interior Suleyman Soyly. Los fiscales solicitan contra Kaplan hasta 169 años y 6 meses de cárcel, bajo la acusación de haber cometido 2 asesinatos. Kaplan y el director de la Seguridad de Ankara serían los principales responsables de la intentona golpista.

El líder del Partido de Acción Nacionalista (MHP), Devlet Bahçeli, subrayó ante la Gran Asamblea Nacional la gravedad de la situación, recalcando: “*Hay una conspiración que no puede ser reprimida limitándose a la suspensión de algunos jefes de la policía porque tiene como blanco al Partido del Movimiento Nacional, al AKP [el partido del presidente turco Erdogan], a la Alianza Popular y, a fin de cuentas, a Turquía.*”

1305 El “nuevo traje” de la Fundación de George Soros en Asia Central

Según el *think tank* ruso [Rybar](#), que se dedica a recoger y analizar informaciones de fuentes abiertas, la Fundación Soros sigue estando presente en Asia Central.

Rybar señala que la Fundación Soros se reorganizó alrededor de la universidad KIMEP, en Kazajstán, y de la asociación CAPS Unlock y que sigue extendiéndose a través de dos sectas: los Testigos de Jehová (cristiana) y la musulmana Tablighi Jamaat.

1306 China no tiene nada que reprocharse en materia de competencia

Los participantes en un foro económico organizado por la agencia de noticias Xinhua señalaron que la llamada “sobrecapacidad china”, concepto promovido desde Washington, en realidad muestra el deseo de Estados Unidos de entorpecer el desarrollo de la República Popular China.

Según los participantes en el encuentro, ese concepto vacío es una versión actualizada de conceptos tan obsoletos como el “peligro amarillo” y el “choque de civilizaciones” y sirve de pantalla para esconder el proteccionismo estadounidense.

También se destacó que la competitividad china en sectores como la energía eólica, la energía solar o la electricidad no es resultado de supuestas subvenciones del Estado chino sino de las grandes dimensiones del mercado interno chino y de la inversión precoz de los chinos en esos campos.

☞ Durante su visita oficial en Francia, el presidente chino Xi Jinping reaccionó enérgicamente cuando la presidente de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, mencionó la llamada “sobrecapacidad china” y presuntas subvenciones escondidas del gobierno chino al sector energético (Cf. VAI 1210).

1307 No hay contradicciones entre China y Rusia

En Occidente se está difundiendo una interpretación del comunicado final del encuentro entre el presidente ruso Vladimir Putin y el presidente chino Xi Jinping, que no tiene absolutamente nada que ver con el contenido de ese documento.

La parte sobre la condena de la apología del nazismo es considerada en Washington como una simple concesión de Pekín a la retórica de Moscú. Pero esa interpretación pasa por alto las posiciones de compromiso que China ha adoptado sobre ese tema en el marco de las Naciones Unidas.

El pasaje sobre “*la integridad territorial de todos los países*” se ve en Washington como una condena de la “anexión” de la península de Crimea y del Donbass. En la realidad, China nunca ha cuestionado que Crimea sea parte de Rusia. En cuanto al Donbass, la incorporación de ese territorio a la Federación Rusa, solicitada por la población por vía de referéndum, es considerada totalmente legítima por Pekín, dado el hecho que la parte china no toma como referencia las fronteras de 1991 sino las fronteras históricas, anteriores al periodo soviético.

Tampoco estaban dirigidas contra el presidente Putin las observaciones que el presidente Xi emitió en París contra la guerra nuclear. En sus conferencias de prensa, el ministro chino de Exteriores ha cuestionado incansablemente el obstinado rechazo de Occidente a toda negociación sobre los arsenales nucleares.

En definitiva, las afirmaciones de la prensa occidental, según la cual Rusia se ha convertido en un enano molesto para el gigante chino, carecen de bases creíbles.

1308 Inversión en Taiwán del presidente separatista Lai Ching-te

El separatista Lai Ching-te asumió sus funciones como presidente de la República de China (Taiwán). En su discurso de investidura declaró:

“Espero que China enfrentará la realidad de la existencia [de Taiwán] [y que] respetará las decisiones del pueblo de Taiwán. Ante las numerosas amenazas e intentos de infiltración provenientes de China, debemos demostrar nuestra determinación en la defensa de nuestra nación.”

Lai Ching-te debe la elección a su programa económico, lo cual no significa que los taiwaneses aprueben su visión en materia de política exterior —el rechazo del principio de “una sola China”. En 1992, el Kuomintang (el partido creado por Chiang Kai-shek) y el Partido Comunista de China llegaron a un consenso y la mayoría de los taiwaneses no parece interesada en separarse de la República Popular China.

Por su parte, Pekín no tiene intenciones de invadir la isla y sólo advierte que sus dirigentes no deben proclamar la independencia. Ambas partes estiman que sería un crimen provocar una situación de “chinos matando a otros chinos”. Las autoridades de ambas partes cooperan en numerosos ámbitos, incluso en el sector militar.

La víspera de la investidura del nuevo presidente, parlamentarios taiwaneses se enfrentaron físicamente. La oposición —el Kuomintang y el Partido del Pueblo— quiso reformar las reglas constitucionales para convertir el parlamento taiwanés en un poder efectivo de control de los actos del ejecutivo. Los 8 diputados del partido del nuevo presidente —el parlamento taiwanés se compone de 113 diputados— trataron infructuosamente de modificar el orden del día y acabaron liándose a golpes con los miembros de la oposición.

ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

1309 Los straussianos estadounidenses controlan el nacionalismo europeo

El argentino Javier Milei, presidente de la República Argentina; la francesa Marine Le Pen, candidata del partido Reagrupamiento Nacional a la elección presidencial; el portugués

André Ventura, presidente de Chega!; el israelí Amichai Chikl, ministro de la Diáspora; el chileno José Antonio Kast, presidente del Partido Republicano; y el español Santiago Abascal, presidente del partido Vox, participaron físicamente en la convención Europa Viva 2024, en el palacio Vistalegre de Madrid.

El húngaro Viktor Orban, primer ministro; la italiana Giorgia Meloni, jefa del gobierno de Italia; y los estadounidenses Matt Schlapp, de Heritage Foundation, y Roger Severino, del Ethics and Public Policy Center, participaron por videoconferencia.

El vínculo entre todas esas personalidades no es precisamente ideológico sino financiero y tiene que ver con la proximidad de las elecciones europeas. El financiamiento de la convención Europa Viva 2024 fue garantizado por el [straussiano israelo-estadounidense Elliott Abrams](#), cofundador del Project for the New American Century, administrador de la National Endowment for Democracy (NED) y [presidente del Tikvah Fund](#), que aportó los fondos utilizados para organizar el evento.

Y, como dice la sabiduría popular, “quien paga manda”.

ORGANIZACIONES INTERGUBERNAMENTALES

1310 Se estanca el debate del Consejo de Seguridad de la ONU sobre las armas de destrucción masiva

El Consejo de Seguridad de la ONU votó contra un proyecto ruso que buscaba enmarcar el despliegue de armas de destrucción masiva, incluyendo armamento nuclear, en el espacio exterior. El proyecto ruso fue rechazado con 7 votos en contra (Estados Unidos, Francia, Japón, Malta, República de Corea, Reino Unido y Eslovenia), 7 votos a favor (Argelia, China, Ecuador, Rusia, Guyana, Mozambique y Sierra Leona) y la abstención de Suiza.

El debate que antecedió a la votación era una prolongación del debate del 24 de abril, durante el cual Rusia recurrió al veto ante un proyecto estadounidense sobre el mismo tema.

El texto estadounidense en realidad retomaba los términos del Tratado de la ONU sobre la cuestión mientras que el proyecto ruso agregaba una prohibición formal del despliegue de armas de destrucción masiva en el espacio exterior, aunque sin incluir un proceso de verificación.

1311 Conmemoran la Nakba en la ONU

Por segunda vez, el Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino conmemoró la Nakba de 1948. Durante esa conmemoración, el 15 de mayo, varios expertos y un rabino antisionista subieron a la tribuna.

Basándose en documentos desclasificados de los archivos israelíes, un médico palestino demostró que la Nakba de 1948 había sido planificada desde 10 años antes. Este orador estimó que aquel primer acto de genocidio contra el pueblo palestino nunca fue considerado como tal en el seno de la comunidad internacional y llamó a la creación de una comisión internacional sobre aquel hecho histórico.

1312 El fiscal-jefe de la CPI pone a Israel y Palestina en el mismo plano

El británico [Karim Khan](#), fiscal-jefe de la Corte Penal Internacional (CPI) solicitó a la Cámara de Acusación de ese órgano que emita órdenes de arresto contra el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu; contra el ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, y contra los dirigentes del Hamas Yahya Sinwar, Mohamed Diab Ibrahim al-Masri e Ismail Haniyeh por crímenes de guerra y crímenes contra la Humanidad.

☞ El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, declaró: *“El abuso de autoridad de Khan transformará la CPI en una simple farsa.”* Según Netanyahu, Khan *“agrega implacablemente leña al fuego del antisemitismo que recorre el mundo. Con esta*

decisión incendiaria, el señor Khan se sitúa entre los más grandes antisemitas de los tiempos modernos”.

El Alto Representante de la Unión Europea para Asuntos de Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, declaró: *“El mandato de la CPI, como institución internacional independiente, es perseguir los crímenes más graves en virtud del derecho internacional. Todos los Estados que han ratificado los estatutos de la CPI están obligados a ejecutar las decisiones de esa corte.”*

Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Italia y la República Checa calificaron de *“escandalosa”* la decisión del fiscal-jefe de la CPI que solicita órdenes de arresto contra miembros del gobierno de Israel.

El secretario de Defensa de Estados Unidos, Lloyd Austin, declaró que Estados Unidos seguirá apoyando la investigación de la CPI sobre la guerra en Ucrania, aunque ese mismo órgano trate de emitir órdenes de arresto contra miembros del gobierno de Israel.

También desde Estados Unidos, el congresista republicano Michael McCaul, presidente de la Comisión de Exteriores de la Cámara de Representantes, anunció la preparación de un proyecto de ley para impedir que la CPI haga realidad lo que él calificó de *“abominación”*, o sea el inicio de procedimientos contra aliados de Estados Unidos.

La ley estadounidense denominada *The Hague Invasion Act* autoriza al presidente de Estados Unidos a invadir militarmente la ciudad neerlandesa de La Haya para liberar a ciudadanos estadounidenses o aliados de Estados Unidos detenidos por la CPI.

Voltaire, Actualidad Internacional

Editor : Thierry Meyssan, SASU con capital de 1000 euros, ACA, 21 rue Antigna, 45000 Orleans, Francia.

Director de la publicación : Thierry Meyssan, thierry.meyssan@voltairenet.org

46 números al año.